
 

第５回 

海老名総合病院 
地域連携の会 ご報告 

 

2015年12月2日（水）に行いました 「第５回地域連携の会」 に            

お越しいただきまして、誠にありがとうございます。 

院内外より134名の方にご参加をいただき、大変有意義な会となりました。                                               

ここにご報告とお礼を申し上げます。 

 

2015年12月 

海老名総合病院 入退院支援センター 



●シンポジウム● 

今年度は 「救急と医療連携について」 をテーマに浅利クリニック 院長 浅利秀男先

生、宍戸医院 院長 宍戸邦彦先生、海老名市消防本部 小松明様 瀬戸嘉彦様に 

ご発表いただき、その後、当院 副院長の贄を座長に 救急科 名取譲治、総合診療科 

田所浩を交えて、シンポジウムを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座間・綾瀬・海老名の救急体制についての問題点や 現在の救急連携について、またDNRのあり方について   

など、様々な視点からお話いただきました！ 

浅利クリニック 

浅利秀男 先生 

宍戸医院 

宍戸邦彦 先生 

海老名市消防本部 

瀬戸嘉彦 様 



●情報交換会● 

第２部は会場を移して、情報交換会を行いました。いつもお電話などでやり取りをさせて

いただいている方に直接お会いすることができ、今後のやり取りがスムーズにすすむことが期待

できました。また、会の途中では来春４月にオープン予定の「座間総合病院」のご案内も  

させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃、お世話になっている方にご挨拶ができて、とても充実した楽しい時間になりました。また、このような交流の 

機会を設け、顔の見える連携を図っていきたいと思います！ 



●アンケート結果● 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q1：施設 

開業医 14人 

病院 5人 

施設 2人 

その他 1人 

Q2：職種 

医師 10人 

看護師 5人 

医療技術 1人 

社会福祉士 7人 

事務 20人 

救急隊 1人 

Q3：急性期病院における救急医療の取り組み  

よかった 40人 ・すごく楽しかったです。 

・興味深かった。 よくなかった 0人 

その他 1人 

Q4：シンポジウム   

よかった 37人 ・論点が充分煮詰まっていない。 

・すごく楽しかったです。 

・DNARについて院内討論してくれた方が良いの

ではないでしょうか。聞いていてあまり気分の

良い討論ではありませんでした。 

・テーマが大きすぎて時間が足りなかったので

は？DNARは様々なケースがあると思います。 

・DNARについては見直しという考えに賛成です 

・「DNAR」救急の立場で接することのない  

テーマでディスカッションできたことは大きな

一歩と感じる。 

・非常に白熱した内容で楽しかったです。 

よくなかった 3人 

その他 8人 

ご意見どうもありがとうございます。 

●幅の広いテーマだったため、１時間という短い間でまとめるのが難しかったかもしれま

せん。今年の反省を次年度に活かしていきたいと思います！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q5：開催時間について  

妥当 14人 ・19：30以降にて 

・終了時間がもう少し早いと助かります。 

・少しだけ遅い。 

要検討 5人 

Q6：第６回「地域連携の会」講演テーマの希望がありましたら、ご記入をお願いします。 

なし 40人 ・在宅医療との連携 

・ケース事例 

・県央地区連携パス（定型）の作成 

・dementia 

・地域包括ケア 

・災害時の連携についてシンポジウムなどあると

良いと思います。 

・高齢者のDNAR、院内のルール等について、 

お話を伺い、とても考えさせられました。ありが

とうございました。 

あり 0人 

Q7：海老名総合病院へのご意見・ご要望がございましたら、ご記入をお願いします。 

・短時間では書けない。またの機会を。 

・病診連携を今後ともよろしくお願いします。 

・脳外科のHOTLINEがつながらないことが多いです。改善をお願いします。 

・緊急検査（画像）ができない（国立相模原病院は当日CT、MRI可能） 

・当院での専門医の判断をあおぎたいと思い、紹介状を作成し、受診してもらったが受付の時点で 

内容を聞かれ、受診の必要がないと帰された事があったと聞きました。医師ではない人の判断で 

何か問題が生じた時に誰が責任を取るのか？  

●脳神経外科のホットラインの件、ご迷惑をおかけしており、申し訳ございません。処置中など

ですぐに電話に出られないこともございます。その際は お手数ですが 地域連携課にご連絡をいた

だければ すぐに対応いたします。 

●受付の時点で受診の必要がないと帰された件につきまして、詳細が分かりかねるため、はっき

りと申し上げられませんが、もし可能でしたら、医療機関様より当院 地域連携課にご予約の 

お電話をいただけると当日患者さんがスムーズ受診できると思います。お手数おかけしますが、

ご協力のほど、よろしくお願い致します。  地域連携課 直通電話：046-234-6719 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
これからも 海老名総合病院 
入退院支援センターをどうぞよろしくお願い致します。 
 

 

 

 

 

Q8：その他 

・当院の５名のクラークは全てメディカルクラークの資格をとっています。そのため、電子カルテ 

記入、患者急変時の貴院への搬送については地域連携室と常にコンタクトが取れており、スムーズ

な御加療をいただいており、感謝しております。 

・ことわらずにいつも診ていただいております。 

・いつも大変お世話になっています。 

・連携室の働きに感謝しています。 

・連携強化をすすめたいと考えています。 

・引き続き、連携頂きたいと考えておりますので、                      

宜しくお願い致します。 

・本日はありがとうございました。一般急性期から療養等の連携を               

今後より一層深めていければと思います。 

・「DNAR」の立場にあるセクションとの話し合いを今後できれば 


